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第2425回例会 2024-８／27（火）天気（曇）

幹事報告 間木野仁美 副幹事
１．９月３日のゲスト卓話は安全運転協会の那須尚平様の卓話
です。宜しくおねがいします。
２．９月９日㈪は蔵王つるやさんで中津RCとの交流会になり
ます。火曜変更月曜ですので注意してください。出欠返信早
目お願いいたします。
３．「樹氷を守るチャリティゴルフコンペ」が９月22日㈰ニュー
ブラッサムガーデンクラブで行うわれます。山形県の貴重な
観光資源ある、樹氷のもとであるアオモリトドマツを守るた
めの活動として開催されますので、ぜひご参加下さいますよ
うご案内申し上げます。
４．９月29日をもって「いばら木」が閉店することになりました。
長きにわたり例会等で使用させて頂いた歴史を振り返ると、
閉店することに寂しさを感じます。９月25日18：30分より
いばら木さんで最後の大宴会をとり行います。是非ご参加お
願い致します。

例会場：パレスグランデール 司会進行（SAA）：長沢　一好 君
点　鐘：PM  12：30　石山　祐介 会長 ロータリーソング：「四つのテスト」

会長挨拶 　皆さんこんにちは。本日のお客様
をご紹介いたします。山形県副知事で
あられます平山雅之様です。この後『県
政の今とこれからについて』というこ
とでお話をお伺いいたします。来年の
２月に知事選挙を控えていますが吉村
知事が５期目を目指すのかどうか気に
なるところではありますが、貴重なお
話を伺える機会となります。どうぞよ

ろしくお願い致します。
　さて、去る18、19日にお盆休みを利用いたしまして花
巻温泉に行ってまいりました。義理の母の喜寿のお祝いを
兼ねての家族旅行でしたが、せっかく岩手県に行きますの
で奇跡の一本松のある陸前高田市に立ち寄りました。10
年ほど前にも家族で被災地を見に行ったのですが、どのく
らい復興が進んでいるのか確認したい思いもあり立ち寄り

ました。途中の高速道路から見える港はすっかりきれいに
建物が建っていました。奇跡の一本松は塩害で枯れていま
すが、幹の中に鉄心を入れたり、上部の枝葉はレプリカと
なっておりました。松の木の隣のホテルは被災後のまま保
存されており、その日は穏やかな天候でしたがやはり津波
の恐ろしさを感じずにはいられませんでした。新しく整備
された道の駅に東日本大震災津波伝承館が出来ておりま
した。10年前は子供たちが幼かったため被災地を見て何
を感じたのかはわかりませんでしたが、今回伝承館の資料
を食い入るように見ている姿を見て、親として連れてきて
よかったと感じることが出来ました。災害の少ない山形で
はありますが蔵王の大噴火もありますので、常に危機管理
能力は鍛えていかなければと思います。
　復興はまだまだ終わっていません。機会があれば皆さん
も復興途中の被害地を見学に行くのも良いと思います。以
上、会長挨拶とさせていただきます。

　ニコニコBOX　鈴木　孝幸 君
石山　祐介君　平山副知事、池田社長本日はありがとうござい

ます。本日は妻の誕生日です。

委員会報告
代表取締役の熊谷です。
キャンプが好きで40年間続けています。
今年は遊佐でキャンプし岩ガキを食べてきました。
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熊谷一幸 会員（入会４年目）
株式会社マルシゲ

伊勢　和正君　平山副知事、池田社長本日はありがとうございます。
長沢　一好君　国スポ東北予選のソフトテニス山形県活躍いた

しました。
森谷　正宏君　娘がソフトテニスの全国大会で岡山に行ってき

ました。３回戦まで進みました。応援ありがと
うございました。

丹野　善将君　妻の誕生日にお花ありがとうございました。



ゲスト卓話

本日出席・前回修正出席
会員総数

本　　日

前回修正

算出会員数 出席会員数 出 席 率
４７名 ２５名

※本日の結果は２週間後に報告
※修正は２週間前の結果報告
出席会員数÷算出会員数＝出席率
算出会員数とは?　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは?　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員

◇９月の記念日◇

会員誕生日　布施　富将 君・熊谷　昌和 君・谷口　義洋 君

結婚記念日　尾﨑　敏幸 君・布施　富将 君・土田　貴英 君

奥様誕生日　松田　勝行 君・金子　靖二 君・武田寿美男 君

　　　　　　松田　勝彦 君・本夛光一郎 君 ・矢尾板信孝 君

「県政の今とこれからについて」「県政の今とこれからについて」

山形県副知事　平山　雅之 様

○県職員時代は商工業関係に長く携わる。
○自分が現職時代は上司を無視して自分で仕事を探してがむしゃらにやってきたが、今の職
員は、言わないと動かない、能力は高いが余計なことはしないので、どのように仕事をさせ
るかが悩みである。コミュニケーションが大事、まずは挨拶から始めている。
○コロナが５類になり制限が少なくなった今、役所は何をすべきかを導き出すのが仕事である。
○デジタル化が進んだからこそ、人脈をいかに持つかがポイント。色々な方から声を聴くこ
とが大切。
○県で取り組んでいること。
・東北公益大学の公立化。（子供たちにとってもっと魅力のある大学へ）
・再生可能エネルギー洋上風力発電。（遊佐が決定しそうだ。漁業者交渉が難しい。）
・最上地域　県立新庄病院。

県立農林専門職大学。（卒業後学生が地元にはりついてくれるか課題。）
・県立河北病院と寒河江市立病院の統合計画。
・米坂線の復旧工事どうするのか。
・山形新幹線栗子トンネルどうするのか。
○これからの行政の方向性は、ここ数年豪雨災害が多いので災害に対して体系的に考えるこ
とが大切。
○山形は「食」を重要視した政策を。高温対策に対処した品種改良が必要。

プロフィール

出身地　山形県東根市
趣　味　読書
略　歴　一橋大学法学部卒業、県商工労働部長、定年後山形県企業振興公社理事長、現在山形県副知事


